

## Léonie Guerra überzeugt

**REITEN.** Am Wochenende absolvierte das Schweizer Nachwuchskader der Dressurreiterinnen am CDIO/CDI in Saumur (Frankreich) weitere Qualifikationsprüfungen für die EM 2016. Diese findet vom 20. bis 24. Juli in Valencia (Spanien) statt. Mit ihren beiden Pferden Mocca und Atonn konnte Léonie Guerra als jüngste Reiterin der Junioren ausgezeichnete Resultate erzielen. Wenn Pferde und Reiterin gesund bleiben, wird Guerra im Juli die Reise nach Valencia antreten können. In der Kategorie Junioren wurden die vier anwesenden Reiterinnen in folgenden Prüfungen bewertet: Mannschaftswertung M28, Einzelwertung M29 und Freestyle-Kür Kat. M. Mit Rang 1 in der Team Prüfung CDI, Rang 2 in der Freestyle-Kür und einem 7. Rang im individual Test zeigte die Schaanerin, die bei ihrem Grossvater Otto Hofer im Dressurzentrum in Grabs trainiert, ihre Harmonie mit ihren Pferden. (pd)



Bild: pd

Léonie Guerra